



www.iusevillaciudad.org Mayo 2014. Número 2.459 comunicacion@iusevillaciudad.org

3 AÑOS PERDIDOS PARA SEVILLA



Nuestro grupo municipal compareció ayer ante los medios de comunicación para presentar el triste balance que acredita el equipo de gobierno de Zoido, ahora que se cumplen tres años desde su llegada a la alcaldía.

Tal y como el pueblo determinó, nuestro grupo está ahora en la oposición y su tarea comprometida le

exige analizar, de forma crítica, una gestión donde brillan las promesas incumplidas, las mentiras interesadas y la puesta al servicio de intereses privados de todo el potencial de la administración local.

El portavoz de nuestro grupo, **José Manuel García**, fue desgranando todos los aspectos que forman parte de la dudosa gestión de Zoido, en un trabajo de recopilación y análisis muy elaborado y concienzudo que está a disposición de los sevillanos aquí: <http://bit.ly/1nvwyOW> y que está acompañado de una presentación que se puede ver aquí: <http://bit.ly/1nvwM8d>

Sevilla está ahora peor que estaba antes de la llegada de Zoido al gobierno, sin perspectivas de futuro, sin medidas contra el paro que alcanza cotas dramáticas, con más de 500 viviendas de protección oficial vacías a pesar de la crisis habitacional, con los barrios abandonados y con incrementos injustos de la presión fiscal.

Sevilla cuenta ahora con más cargos de confianza, con enchufismo en los talleres y con varios pelotazos urbanísticos en lontananza.

La ciudad no merece este gobierno. Son ya tres años perdidos pese a los graves problemas de las sevillanas y los sevillanos mientras Zoido permanece cruzado de brazos.

